

# 5月 きらきらだより

2025年5月号

新年度が始まってもう1か月が過ぎました。

新しい環境にも慣れてきたことと思います。

きらきらの子どもたちは暖かい陽の光の中で汗ばむくらいに戸外遊びを楽しんでいます。

お散歩の道のりでこいのぼりを見つけたりつくしんぼや蝶々を見つけたりと沢山発見しながら歩いています。これからもいろいろな発見をし、成長していきたいと思います。

## こいのぼり製作

こいのぼり製作をしました。自分で好きな色を選んで上手にシールを貼る子どもたち。指先の使い方に苦戦しながら頑張っていましたよ！

3歳のお兄さんたちは見本を見ながら作りました！



## お別れ会

遅くなってしまいましたが3月の終わりに行ったお別れ会の様子です。子どもたちや保育者の顔を使ってお札を作り、そのお金を使っておやつを買いました。カワイイかばさんのバッグを持ち、おやつを選ぶ子どもたち。おやつの乗ったお盆ごと買おうとするお友達もいたり可愛いハプニングがありました。みんな上手にお買い物が出来ました！



おやつを食べた後は『この赤ちゃんは誰でしょう？』クイズをしました。

3、4か月くらいの可愛い赤ちゃん。「え？私！？」と言いながら写真を見る子どもたち。写真を持って見比べると・・・納得ですね！



子どもたちには少し難しかったようですが保護者の皆さん方にもクイズを出すと悩みながらもみんな正解。さすがです！

最後には思い出の写真を卒業証書のようにもらい、楽しそうに思い出を振り返った子どもたちでした。

